

COLUMNA uno

Naim Libien Kaul / Karina A. Rocha Priego



AMENAZAN ATENQUENSES



Y las denuncias públicas no se hacen esperar. No hay un solo día en el que no se hable de la pésima administración del Gobierno de Enrique Peña Nieto. Nada menos nos alertan sobre lo que sucede y puede llegar a suceder en el Municipio de Atenco, donde aseguran, tanto Peña Nieto como sus "colaboradores", como Jaime Serrano Cedillo, un simple y llano "chavo banda", pero eso sí, actual director de Gobierno de la Zona de Texcoco, así como el candidato a Diputado Federal, Manuel Cadena Morales, aseguran, ¡preparan un nuevo atentado contra el municipio de Atenco!

Comentan que el candidato del PRI un triste golondrino disfrazado de Empresario del ramo de la ¡prostitución!, cuenta

ya con todo el apoyo del Gobernador y se ha dedicado a repartir volantes y tarjetas canjeables por recursos, emanados de los programas sociales, todo por votos en un municipio donde la pobreza y marginación son fáciles de manipular, debido a la necesidad de la gente.

Pero si eso no fuera todo, aseguran que el flamante gobernador, que ha sido tolerante con toda expresión que ¡le rinda tributo a su arrogancia y ego, ampara a Convergencia para hacerles el trabajo sucio.

Comentan los enardecidos habitantes de Atenco, que la integración de la planilla se conforma principalmente por ex priistas, Antorcha como grupo de choque, y por si no fuera poco, con fraccionadores clandestinos que, al amparo del Gobernador y sus secuaces, hacen de la necesidad un caldo de cultivo para cometer abusos y extorsionar a la gente que si no participan en sus eventos, estos fraccionadores amenazan con cortar la energía eléctrica en los Ejidos de Tequisistlán



Fecha 09.06.2009	Sección Estado de México	Página 30
---------------------	-----------------------------	--------------

que, entre otras cosas, pertenecen al Municipio de Atenco pero votan en Tezoyuca, cuestión que el gobernador y sus secuaces no han querido reconocer.

El detalle más grave está en la amenaza que lanzan los atenguenses, pues aseguran que si el gobernador no entiende y comprende la realidad de Atenco y no frena estos abusos, Atenco volverá a desenterrar los machetes y se enfrentarán nuevamente al Gobernador y su pandiña.

En cuanto a Convergencia, aseguran que su origen como Partido Político, se llama Fernando Alberto García Cuevas, quien es el encargado de designar a uno de sus incondicionales de nombre Ignacio Samperio y éste a su vez hace el trabajo sucio al Gobernador para dividir la fuerza progresista y

perredista en los municipios de la zona.

Hoy, en Atenco, se vive una lucha de intereses por el Proyecto de Conagua, de rescatar el ex lago de Texcoco con una inversión millonaria del Gobierno del Estado, pero sus "compinches" no quieren quedarse fuera del pastel.

El candidato de Convergencia, cuestionado por rendirse a los intereses del dinero y materialmente despojar a los ejidatarios con 210 mil pesos por su trámite para vender sus tierras para dicho proyecto, con la complicidad de altos funcionarios, este candidato recibe apoyos gubernamentales para participar a Cadena y Jaime Serrano en este prolífico negocio. Pero ¡aguas! Resulta que Atenco volverá a ser noticia si se consuma el despojo y se privilegian los intereses mezquinos. Atenco, dicen, vive en la lucha y si el gobernador quiere pleito, lo va a tener, pues destacan los atenguenses que ¡no se dejarán!

Por lo pronto, quieren los atenguenses a Antorcha Campesina ¡fuera de ese municipio!, fuera los fraccionadores. Repudian el uso de recursos públicos para apoyar, única y exclusivamente al PRI. Se quejan de tener un Gobernador timorato y tonto, que se deja "manipular" por mentes perversas, sin embargo, ¿de verdad piensan que Peña Nieto es manipulado?

¡Pues claro que no!, Peña Nieto actúa pensando siempre en su "interés personal", y es éste el que utiliza a sus esbirros ¡y al pueblo!, para lograr sus mezquinos objetivos.

Pero cuidado, ha sido lanzada la amenaza, y los macheteros de Atenco, pueden revivir aquellas escenas sangrientas para "proteger" a su municipio y el patrimonio de sus familias.....

¿Sabía usted, querido lector mexiquense, que le sale más caro a usted y a su familia, mantener a Enrique Peña y a toda su familia, que pagarle un "buen sueldo"?

Bueno, pues según la página de transparencia de la Secretaría de Finanzas (misma que se está tratando "de proteger" por el desvío de recursos), en el "rubro" de "gastos personales", el Gobierno de Peña Nieto, o mejor dicho, "la oficina de Peña Nieto", gasta al menos un millón 500 mil pesos ¡mensuales!, en el pago de nanas, choferes, cocineras, gente de servicio, bole-ros, jardineros, y no solo de la Casa Estado de México, sino también "las de descanso", ubicadas una en Valle de Bravo y otra en Ixtapan de la Sal.

Sin dejar de contar la casa de su mamá y de su recién casada hermana, así como la de sus suegros, su cuñada y por su puesto, ¡la de la gaviota!, que ya le está costando a los mexiquenses. Estarán ustedes de acuerdo en que el sueldo del flamante gobernador debería ser utilizado precisamente para "solventar sus

gastos personales", pero no, abusa todavía más de los recursos del estado para "su manutención" y la de su familia, erogando 18 millones de pesos anuales para ese rubro.

Ahora bien. Esto, según la página de "transparencia" de la Secretaría de Finanzas del gobierno mexiquense, pero ¿cree usted que eso sea cierto, que en verdad sea transparente? ¡Pues claro que no! En dicha secretaría, son ¡especialistas! en engañar a los ciudadanos, y ésta no sería ni la primera ni la última, lo que lacera la inteligencia de los mexiquenses, es que pretenden hacerlos creer que en verdad esta es una "administración decente" cuando, en realidad, son unos ¡abusivos!

Nada más mídale. Mientras usted probablemente no tenga para mantener a su familia; si lo hace por la de Peña Nieto y por el propio Gobernador, pues con sus impuestos y con lo que no aplican para alguna obra pública o servicio, con eso, querido lector, ¡Peña Nieto y familia, viven como reyes! ¿Lo va a seguir permitiendo usted?.....



MEXIQUENSES
MANTIENEN A PEÑA NIETO



 **ANTIDOPING AL EDOMEX** 



Después de lo ocurrido en Michoacán con los "decentes" alcaldes, resulta que la organización México Unido Contra la Delincuencia hizo un llamado a los Gobiernos estatales a colaborar con las tareas de investigación de funcionarios públicos para combatir la delincuencia organizada. Exhortó a los Gobiernos estatales a que inicien espacios de cola-

boración con las autoridades encargadas del combate a la delincuencia organizada, a fin de extender estas indagatorias a todos los niveles y áreas de gobierno donde se presuma la connivencia con el crimen organizado".

De esos hechos, hay quienes aseguran, las acciones emprendidas en Michoacán, las cuales lograron la captura de 10 Alcaldes de diversos partidos políticos y 17 funcionarios del Gobierno estatal presuntamente relacionados con el grupo delictivo "La Familia".

pues bueno, si eso se extiende a todos los Estados de la República, pidiendo al Gobierno Federal que, haga extensiva esta investigación, ¿se imaginan que podrían encontrar en los 125 municipios del Estado de México y en el propio Gobierno de Enrique Peña Nieto?

¡Aguas! en el Estado de México hay mucha tela de dónde cortar. Nada menos hace unos días detuvo el Ejército Mexicano, con otros diez, a dos elementos ¡en activo!, de los Cuerpos de Seguridad Auxiliar del Estado de México, por presuntos nexos con el grupo delictivo denominado "Los Zetas".

Posteriormente, detuvieron a ¡siete mexiquenses más!, todos ellos ministeriales de la Procuraduría Mexiquense, con autos robados, armas de alto calibre y joyas robadas.

¿Se imaginan si se hace una investigación exhaustiva en las 125 alcaldías y el Gobierno Central? Pero habrá que hacerlo. Michoacán no es exclusivo de los actos delictivos cometidos por funcionarios públicos, hoy, ¡delinquentes de cuello blanco!, si no fuera así, ¿no se han preguntado por que el temor de Peña Nieto de salir "sin compañía"?

Por su puesto que la detención de los funcionarios michoacanos, es un ejemplo del poder corruptor de la delincuencia en las entidades federativas y demuestra que las unidades políticas más vulnerables son los Gobiernos municipales, lo que representa un grave riesgo para la gobernabilidad de los estados y para el sistema democrático en su conjunto, así que, si no comienzan esas investigaciones en el Estado de México, no tarda en que ¡estalle el polvorín!, en el que se ha convertido la entidad mexiquense. ¿Habrá que llegar a tanto?.....

COMÉNTEME, PLATÍQUEME, DÍGEME QUÉ ACONTECE EN LA REPUBLICA Y EN ESPECIAL EN EL ESTADO DE MEXICO:

**nlkmx@yahoo.com.mx, nlibien@itelcel.com
karina_rocha1968@yahoo.com.mx
diario_amanecer1986@yahoo.com.mx**